

学校教育目標 「郷土を愛し 心豊かで たくましく生きる子」

きぬがさ

東近江市立能登川西小学校
学校だより No.12
平成 29 年(2017 年)11 月 14 日

粘り強くがんばる子

武村 節子

11月16日(木)の校内マラソン大会にむけて、子どもたちは1学期から、毎週水曜日の中休みは「はつらつマラソン」に取り組んできました。10月30日からは、毎日の中休みに走ってきています。その中で、人と比べず、順位だけに惑わされず、自分でめあてを決めて取り組んでいます。そしてその毎回の自分で決めた「粘り強い積み上げ」が、成果となって現れ、子どもたちの結果につながっていると感じています。その粘り強い成果をマラソン大会で、一人ひとりそれぞれのかたちで、発揮してほしいと心から願います。お家でも、一人ひとりそれぞれのかたちでがんばったことをほめてあげてください。

昨日は、気持ちの良い天候に恵まれ「マラソン試走」を実施することができました。16日の当日は寒気が強くなるという予報です。ずいぶん寒くなりそうです。引き続き子どもさんの体調管理をよろしく願います。



【1年生から6年生までの試走の様子です。マラソン大会の出発順は2年→1年→4年→3年→5年→6年となります。】

おねがい

マラソン大会のご参観は、運動場トラック内へはお入りにならないようお願いいたします。運動場が狭くなっております。子どもたちの待機場所やスタート・ゴール付近は避けてくださいますようお願いいたします。

スクールライフ紹介

校外学習に行きました

生活科や社会科などで校外学習に行きました。1・2年生の生活科では、人とのふれあいや働いている人をおして社会を学び、3年生以上の社会科になると地理や歴史などの社会的事象をおして社会のしくみを学びます。この校外学習で大事なことを多く学んできました。学校での学習に活かしたいです。



10月31日(火) 2年生

能登川駅から長浜駅まで電車に乗り、「JR長浜駅」で駅の仕事や働いている人と施設の見学と、ヤンマーミュージアムで工具を使ってものづくり体験をしてきました。



10月24日(火) 4年生

「滋賀県庁と危機管理センター」を見学しての滋賀県の学習と、新しくなった「琵琶湖博物館」で森林の働きの学習や琵琶湖の生物の学習をしてきました。



10月27日(金) 5年生

「大阪市立科学館」のプラネタリウムで星の学習や物理・科学体験をして、「読売新聞社」で情報にかかわる産業の学習をしてきました。



11月10日(金) 6年生

「博物館明治村」では、グループ活動で明治維新後の日本の姿を体験しました。建物や展示物・人物について熱心にメモをとりました。



10月20日(金)

「ようこそ先輩」 能登川中学校吹奏楽部のパーカッショングループが、昼休みに西小に来て、演奏をしてくださいました。素晴らしいテクニックと演奏を目のあたりにして、小学生はあこがれと尊敬の気持ちになりました。

マラソン大会で、学校支援ボランティアさんにお世話になります。

マラソン試走日と当日の安全立哨をたくさんの方がしてくださいます。感謝いたします。いつも、子どもたちを応援していただき、温かく見守っていただきありがとうございます。

